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Die Arkturianische Gruppe 
 

durch Marilyn Raffaele, http://www.onenessofall.com/ 
Übersetzung: SHANA, http://www.torindiegalaxien.de/ 

 
 

Zu dieser Zeit findet Größeres statt, als ihr gewohnt ~ 

20.12.2020 

 

Willkommen liebe Leser. Wir hoffen, dass unsere Botschaft euch allen ein besseres 
Verständnis und Frieden in diesen Zeiten der Verwirrung und des Chaos bringt. Wie alles 
andere werden auch die Feiertage in diesem Jahr anders sein, wenn viele Traditionen und 

religiöse Zusammenkünfte eingeschränkt oder verboten sind. 

 

Lasst euch nicht von euren Traditionen definieren in dem Glauben, dass es ohne sie keine 
Freude und kein richtiges Feiern geben kann. Versucht zu verstehen, dass die 

gegenwärtigen "schlechten Zeiten" tatsächlich einem guten Zweck dienen, weil sie viele in 
ein tieferes Bewusstsein darüber ziehen, wie einige ihrer gegenwärtigen 

Lebensentscheidungen sie an ihrem Platz halten und sie daran hindern, sich in neue 
Richtungen zu bewegen. 

 

Traditionen werden durch Überzeugungen und Bräuche geschaffen, die von Generation zu 
Generation durch Worte und Praxis weitergegeben werden, bis sie für die Beteiligten 

notwendig werden, statt eine Wahl zu sein. Traditionen schreiben oft vor, dass bestimmte 
Anlässe oder Versammlungen einem festgelegten Protokoll folgen müssen, das 

normalerweise Regeln bezüglich der richtigen Zeit, Worte oder Handlungen enthält. 

 

Traditionen bleiben in organisierten Religionen, ethnischen und kulturellen Gruppen, 
Familien und Ländern lebendig und sind oft mit Macht durch und über die Teilnehmer 

ausgestattet. Traditionen können Spaß machen und erbaulich sein, es sei denn, sie werden 
zu etwas, das nicht ohne reale oder eingebildete Konsequenzen durchbrochen, verändert 

oder beseitigt werden kann. An diesem Punkt werden sie zur Götzenanbetung. 

 

Es kann emotional schmerzhaft sein, wenn Aktivitäten, die ihr genießt, nicht mehr zur 
Verfügung stehen, aber denkt daran, dass in dieser Zeit etwas viel Größeres als das, woran 

ihr euch gewöhnt habt, stattfindet. Erlaubt dem Prozess, sich zu entfalten. Fragt euch: 
"Ist es wirklich wichtig, dass diese Sache, dieses Ereignis, diese Tradition, diese Praxis 

usw. genauso stattfindet, wie sie es immer getan hat, oder lehren mich die gegenwärtigen 
Bedingungen, mein Glaubenssystem zu überprüfen und auf neue Weise zu denken?" 
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Die gegenwärtigen Flauten bieten Gelegenheiten für persönliche Reflexion, inneres 
Wachstum und eine ehrliche Prüfung der eigenen Entscheidungen und Überzeugungen. Viele 
beginnen zu verstehen, dass es andere und sogar bessere Lebensweisen gibt als die, die sie 

lange Zeit für richtig oder unveränderlich gehalten haben. Viele fangen an, persönliche 
Ermächtigung zu integrieren und auszudrücken, indem sie Entscheidungen treffen, etwas 

zu tun, zu ändern, nicht zu tun oder einen Aspekt ihres Lebens zu eliminieren, der sich 
erledigt anfühlt, ungeachtet des familiären Drucks, der Erziehung, früherer Ziele usw. 

 

Die meisten saisonalen Traditionen werden mit viel "Hype" von denen zurückkehren, die sie 
für heilig und notwendig halten, und auch von Unternehmen, die die dazugehörigen 

Produkte verkaufen. Jene, die die gegenwärtige Flaute genutzt haben, um ihr 
Glaubenssystem zu überprüfen und das "Alte und Fertige" loszulassen, werden entdecken, 

wenn die Feste wieder erlaubt sind, dass sie nicht mehr auf die gleiche Weise 
mitschwingen, weil sich das Bewusstsein verändert hat. 

 

Traditionen werden oft zu Sicherheitsdecken für jene, die sie für notwendig und 
unveränderlich halten. Um sich in einen höheren Bewusstseinszustand zu entwickeln, muss 
jeder die Macht zurückziehen, die er einer Person, einem Ort oder einer Sache verliehen 

hat, weil sie eine Aktivität der Trennung darstellt. Wir beziehen uns nicht auf den 
Respekt, die Ehre und die Dankbarkeit, die bestimmten Individuen natürlicherweise 
zustehen, sondern wir sprechen von Verehrung und Nacheiferung, die weit über die 

normale Wertschätzung hinausgeht. Gott (euer wahres SELBST) braucht keine 
Sicherheitsdecke, sei es eine Tradition, ein Glaube oder ein Konzept. 

 

Wir haben schon viele Male über die wahre Bedeutung von Weihnachten gesprochen, aber 
wir werden noch einmal darüber sprechen, weil Weihnachten zu dieser Zeit so sehr im Kopf 

ist. Im wahrsten Sinne des Wortes repräsentiert die Geburt Jesu die Geburt des 
Christus-Bewusstseins, die an einem Punkt der Bereitschaft auf der evolutionären Reise 

jedes Menschen stattfindet. Jede Seele kommt irgendwann an einen inneren Ort, der leer 
ist von allem, worauf sie sich bisher verlassen konnte. Dies ist die "dunkle Nacht der 
Seele" und kann eine Zeit lang andauern. Der Christus kann niemals in ein Bewusstsein 

hineingeboren werden, das bereits mit dreidimensionalen Glaubenssätzen gefüllt ist, und 
diese Phase der Reise wird durch "kein Raum im Gasthaus" dargestellt. 

 

Wenn alles Vertraute versagt und der Mensch gezwungen ist, tiefer zu schauen, beginnt er 
seine innere Reise (die einsame Reise, die Maria und Josef nach Bethlehem unternahmen). 

Dies ist in der Regel eine unbequeme und einsame Zeit, je nachdem, wie sehr man sich 
gegen Veränderungen sträubt. Er/sie findet (vielleicht über Lebenszeiten hinweg) 

schließlich Zuflucht in einem "bescheidenen Stall" (sein Bewusstsein ist nun frei vom 
Glauben an zwei Mächte und die Trennung von der Quelle), wo er/sie, umgeben von 

Einfachheit und Frieden, nun bereit ist, das Christusbewusstsein zu gebären. Jene, die 
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Augen haben zu sehen (die Weisen), erkennen den Christus (das erleuchtete Bewusstsein), 
werden von ihm angezogen und geben ihm Geschenke der Dankbarkeit. 

 

Die Geburt des Christusbewusstseins des eigenen Wesens wird als Aufstieg oder 
Verwirklichung bezeichnet. Der Christus ist bereits und war schon immer vollständig in 

jedem Menschen vorhanden, kann sich aber erst dann nach außen manifestieren, wenn er 
erkannt und akzeptiert wird und zum erreichten Bewusstseinszustand wird. 

 

Christus ist kein Mensch, er ist ein erlangter Titel, der "erleuchtet" oder "Licht" bedeutet 
und jedem Individuum zur Verfügung steht, weil er das wahre SELBST eines jeden 

Menschen ist. Dies ist der Punkt, an dem sich die Anhänger vieler Weltreligionen selbst 
blockieren, sich spirituell in ein Bewusstsein höherer Wahrheit zu entwickeln. Zu glauben, 
dass das Christsein nur einer bestimmten Person gehört, ist Götzendienst, die heidnische 

Anbetung eines Gottes. Wenn wir glauben, dass jemand oder etwas spiritueller, 
verdienstvoller oder gesegneter ist als wir selbst oder alle anderen, befinden wir uns in 

voller Akzeptanz des Glaubens an die Trennung. 

 

Jesus/Jeshua erlangte das Christus-Bewusstsein, aber das könnt ihr auch. Er versuchte, 
dies den Menschen seiner Zeit mitzuteilen, aber sie waren nicht in der Lage, es zu 

verstehen und fuhren einfach fort und verehren ihn immer noch als den einzigen Sohn 
Gottes - besser, heiliger und getrennt von allen anderen. Die Menschheit hat sich 

weiterentwickelt und ist heute besser in der Lage, die Botschaft des ersten 
Weihnachtsfestes auf dieser tieferen Ebene zu verstehen. 

 

Wie in der ursprünglichen Geschichte muss der neugeborene Christus in jedem Menschen 
heimlich und heilig in seinem Inneren gehalten werden, bis er stärker wird. Er muss vor den 
wohlmeinenden Herolden geschützt werden, die es oft in Familien, Freunden, Mitarbeitern, 

Kirchen usw. gibt, die versuchen werden, ihn euch wegzunehmen, natürlich nur zu eurem 
eigenen Besten. 

 

Wisst, dass, wenn ihr euch tiefer in die Verwirklichung eures wahren Selbst als göttliches 
Bewusstsein entwickelt, sich die hoch schwingende Energie eures Bewusstseins weiter in 

euer Energiefeld ausdehnt, wo sie dann automatisch viele Bereiche des Schattens 
(Taschen mit alter, dichterer Energie) auflöst. Deshalb ist es in dieser Zeit so wichtig, 

sich mit eurer wahren Identität als Gotteswesen auszurichten, anstatt sich weiterhin um 
das Reparieren, Klären und Entfernen dreidimensionaler Erscheinungen zu bemühen. Nicht 
jeder ist spirituell bereit für diesen Schritt, aber ihr, die ihr diese Botschaften lest, seid 

es, sonst würden sie für euch keinen Sinn ergeben. 

Während ihr in ein immer tieferes Bewusstsein hineinwachsen, beginnt das Licht eures 
eigenen Bewusstseins automatisch viele der Themen aufzulösen, die euch noch 

beunruhigen, weil die höheren Frequenzen immer jene einer niedrigeren Resonanz auflösen. 
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Die Klärung alter Energie ist normalerweise ein Prozess, der mit dem Bewusstsein beginnt, 
dass dreidimensionale Themen dreidimensionale Glaubenssätze in ihnen widerspiegeln und 

von ihnen gebildet werden. Darauf folgt die Bereitschaft, diese Glaubenssätze aufzugeben 
und durch Wahrheit zu ersetzen, was dann die Tür zu neuen und höheren Lösungen und 

Auflösungen öffnet. 

 

Manche Dinge müssen auf einer bewussten Ebene angegangen werden, aber viele tun das 
nicht, sie fallen oft einfach weg, ohne dass sie es bemerken, bis sie zu einem späteren 

Zeitpunkt erkennen, dass sie nicht länger ein Thema sind. Das Leben wird viel einfacher, 
wenn der Kampf, die Dinge, die sie an sich selbst nicht mögen, zu reparieren, zu heilen, zu 

korrigieren oder zu verändern, aufhört. Erlaubt dem Licht eurer Göttlichkeit, in jeden 
Aspekt eures Lebens zu scheinen. 

 

Von klein auf wird jedem von Eltern, Lehrern, Experten, der Regierung und religiösen 
Führern gesagt, wie er nach dem Glaubenssystem jener leben soll, die die Lehre erteilen. 
Jedem wird beigebracht, dass er "dies tun, jenes tun, niemals so denken, seine Gedanken 

ändern, bestimmte Ambitionen loslassen, usw. usw." muss, wenn er glücklich oder 
akzeptiert sein will. Lasst nicht zu, dass alte persönliche Programmierungen weiterhin 

Entscheidungen für euch treffen. Es ist eine Zeit der spirituellen Ermächtigung, um in der 
Wahrheit zu stehen und Lehren hinter sich zu lassen, die euch vielleicht einmal gedient 

haben, über die ihr aber längst hinausgewachsen seid. 

 

Ihr seid bereit für diesen tieferen Schritt, ihr Lieben, bereit, eure göttliche Natur zu 
umarmen und das menschliche Selbstverständnis mit Problemen, die behoben werden 

müssen, loszulassen. Wir sagen nicht, dass ihr keine menschlichen Schritte machen sollt 
oder dass ihr niemals die Hilfe derer in Anspruch nehmen sollt, die euch in irgendeiner 

Weise helfen können. Wenn ihr das Bedürfnis nach Unterstützung jeglicher Art verspürt, 
fragt immer nach innen und lasst euch intuitiv zu denen führen, die von einer höheren 

Bewusstseinsebene aus arbeiten, und nicht zu jenen, die vielleicht populär sind oder als die 
Besten angepriesen werden. 

 

Vertraut eurer Intuition in jedem Bereich eures Lebens, von der Wahl des richtigen 
Zahnarztes bis zur Suche nach einem Klempner, denn das Leben wird viel einfacher und die 

Intuition stärker, wenn ihr ihr erlaubt, euer Führer zu sein. Ihr seid bereit, über die 
Suche nach nur dreidimensionalen Lösungen für Probleme hinauszugehen - persönlich und 

global. Wenn ihr euch weiterhin auf das verlasst, was euch vertraut ist oder was allgemein 
akzeptiert wird, werdet ihr einfach in der Ausrichtung auf diese bestimmte Energie 

gehalten. 

Versucht niemals, die absolute Wahrheit zu leben, bevor ihr das Bewusstsein dafür erlangt 
habt, denn ihr werdet enttäuscht sein und das Gelernte in Frage stellen, weil ihr glaubt, 

dass es nicht wirklich wahr war und nicht funktioniert. Euer erster Schritt besteht darin, 
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zu erkennen, dass äußere Erscheinungen eine Illusion sind, dreidimensionale 
Verstandesinterpretationen der Realität, die kein Gesetz haben, das sie stützt oder 

aufrechterhält. Der nächste Schritt ist, das anzunehmen, was wirklich wahr ist, indem ihr 
den EINEN allgegenwärtigen, allmächtigen, allwissenden Gott als die einzige Ursache und 

damit die einzige Wirkung anerkennt. 

 

Diese Schritte schaffen für euch allmählich einen heiligen Ort (Bewusstseinszustand), in 
dem euer Christus schließlich geboren werden kann und wird. 

 

Wir sind die Arkturianische Gruppe 


